
9 Pièces

248 m²

Réf. 7160

1 750 000 €

La Cote-d'Arbroz
Maison à vendre (74110)
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Ce  magnifique  chalet,  situé  au  coeur  du  village  alpin  de  La  Côte

d'Arbroz, à quelques minutes de Morzine, offre des vues splendides sur

les  montagnes  grâce  à  ses  balcons  et  espaces  de  vie  orientés  sud.

Rénové  à  partir  d'une  grange  savoyarde  traditionnelle,  il  comprend  5

chambres  en  suite,  dont  3  avec  salon  et  terrasse  séparés.  Le  salon

principal, avec ses poutres traditionnelles et sa double hauteur, dispose

d'une  cuisine  ouverte,  d'un  poêle  à  bois  et  d'un  balcon-terrasse

ensoleillé.  Ce  niveau  comprend  également  une  terrasse  pour  les

réceptions, deux chambres supplémentaires, une salle de ...

This magnificent chalet, located in the heart of the alpine village of la côte d'arbroz,

just  minutes  from  morzine,  offers  stunning  mountain  views  from  its  south-facing

balconies and living areas. Renovated from a traditional savoyard barn, it comprises

five  en-suite  bedrooms,  three  of  which  have  separate  sitting  rooms  and  terraces.

The main  living room, with  its  exposed beams and double-height  ceiling,  features

an  open-plan  kitchen,  a  wood-burning  stove,  and  a  sunny  balcony-terrace.  This

level also includes a reception terrace, two additional bedrooms, a tv room, and a

mezzanine. A separate ...

CIMALPES 
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